

《单词百科:quantum-mechanical是什么意思?quantum-mechanical怎么发音?quantum-mechanical的解释和用法》

英语单词quantum-mechanical是什么意思?quantum-mechanical怎么读?quantum-mechanical怎么发音?简答网为您整理了quantum-mechanical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



quantum-mechanical怎么读

quantum-mechanical的读音: ['kwɒntəm mekəni'kəl]

quantum-mechanical的意思

1、adj.量子力学的;

quantum-mechanical的相关词组

1、mechanical power [电] 机械功率;

- 2、mechanical mouse 机械式鼠标器;
- 3、mechanical language 机器语言;
- 4、mechanical hoe 动力锄;
- 5、mechanical failure 机械故障;
- 6、mechanical engineering 机械工程(学);
- 7、mechanical engineer 机械工程师;
- 8、mechanical drawing 机械画;
- 9、mechanical digger 挖掘机;
- 10、mechanical advantage 机械利益;
- 11、quantum theory 量子论;
- 12、quantum number 量子数;
- 13、quantum mechanics 量子力学;
- 14、quantum leap 量子跃迁, 跃进, 巨大突破;
- 15、quantum jump 量子跃迁, 跃进, 巨大突破;
- 16、mechanical handling 机械搬运;
- 17、quantum chromodynamics 量子色动力学
- 18、perturbative quantum chromodynamics 微扰量子色动力学
- 19、mechanical thinning 机械定距疏伐, 机械疏伐;
- 20、mechanical atomizer 机械雾化器;

quantum-mechanical的双语例句

- 1、The transferability of scale factors for quantum mechanical force fields is studied among these amides.

研究了这些校正因子在酰胺系列分子中的可迁性.

2、The vortices are caused by quantum-mechanical inference scatterers and are accentuated by evanescent states.

涡流出现是量子相干散射造成的,并与衰减模式的存在有重要关系.

3、It serves in some respects to link the classical and quantum-mechanical pictures.

在某些方面它把经典图象和量子力学图象联系了起来.

4、We postulated that the state of a quantum-mechanical system is specified by a state function.

我们已假设量子力学体系的态用态函数来描述.

5、People with a smattering of physics may bring up " quantum mechanical vacuum fluctuations "

对物理学一知半解的人们可能会提出 “ 量子力学真空涨落 ”

6、Quantum-mechanical tunneling across the very small gaps occurs during the initial stages of separation.

最初分离阶段,电子借量子力学的隧道贯穿机理,通过微小的间隙而转移.

7、Not disturbing it is the quantum-mechanical equivalent of not really looking.

“ 不打扰 ” 就是量子力学中和 “ 不去看 ” 等价.

8、Can Quantum-Mechanical Description of Physical Reality Be Considered Complete?

物理现实的量子力学描述能否认为是完备的?

9、Light slows down in matter because of quantum mechanical interactions with the atoms.

光在介质中传播时会因为与原子的量子交互作用而减慢.

10、It covers both the classical and quantum mechanical aspects of magnetism and novel experimental techniques.

它盖住古典和量磁性的机械方面和小说实验技术.

11、 And then, we make quantum mechanical generalization of some typical thermodynamic processes isothermal processprocess.

通过对一些基本的热力学过程的量子力学推广，
我们可以直接从量子力学去理解热力学。

以上是简答网为您整理的quantum-mechanical怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于quantum-mechanical的用法、quantum-mechanical的释义、quantum-mechanical的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/quantum-mechanical>

